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La Junta vendeoptimismo en forma
de millones frente al azote de la crisis
Elconsejero de Empleo asegura que los 300 millones que invertirán en 2009 las administraciones

central, autonómica y provincial en planes de empleo crearán al menos 40.000 puestos de trabajo

Jesús Jaques Nuche I CÁDIZ

Nada como hacer cuentas para
sumar una cifra que impresione.
En eso estuvo ayer el consejero
de Empleo, Antonio Fernández,
en la rueda de prensa que ofreció
en Cádiz para 'vender' la apuesta
de las instituciones central, au-
tonómica y provincial (goberna-
das por el PSOE)por fomentar el
empleo en una de las zonas más
castigadas por el paro. Le salió
nada menos que una inversión
de más de 300 millones de euros
en planes especiales que, asegu-
ró, servirán para crear.al menos
40.000 empleos. en la provincia
en2009. .

La cantidad global de dinero y
empleo anunciada por Fernán-
dez procede del fondo estatal ex-
traordinario para los murlici-
pios, las Medidas Extra'Jrdina-
rias para la Mejora de la Emplea-
bilidad en el Mercado de Trabajo
Andaluz (Memta), el Programa
de Transición al Empleo de la
Junta (Proteja), la escuelas taller
y la aportación de la Diputación.

Elplan Memta hará posible en
una primera parte, según expli.
có el consejero, la inminente
contratación de 1.563 personas
desempleadas en municipios y
entidades sin ánimo de lucro de
la provincia para desarrollar
proyectOsde interés general yso-
cial, con una inversión de 7,3mi-
llones de euros.

Este mismo plan tendrá una
segunda parte que arrancará el
próximo mes de marzo con una
inversión mínima de 9 millones
de euros (uno lo aporta la Dipu.
tación) y la generación de 2.000
empleos. ,

Fernández anunció además
que el plan Proteja inyectará en

Francisco Aido, Gómez Periñán y Antonio Fernández, ayer en el Palacio Provincial dela Diputación.lOURDESD' VIC'NT,

la provincia de Cádiz 48 millones
de euros que financiarán obras
municipales a ejecutar por pe-
queñas y medianas empresas de
la construcción y cursos de for-
mación. Lamayoría de las actua-
ciones comenzará entre marzo y
abril y empleará a 20.000 perso-
nas.

Para distribuir la cuantía desti-
nada al Proteja, Fernández
apuntó que la Junta ha tomado
como indicador un coeficiente

que combina en un 20% el peso
de la poblaeióndel murlicipio, en
un 50% el peso del paro registra-
do y en un 30% la evolución en el
último añodel.a proporción en-
tre el número deparados y la po-
blación dela localidad.

Una de las cláves de los planes
que buscan crear empleo es pro-
porcionar formación al exceden-
te deocupadón para que pueda
optar a otros sectores emergen-
tes, entre los que el representan-

te de la Junta destacó los me-
dioambientales, los .de energías
renovables, construcción naval,
químicos, agroenergético y 10-
gísticos.

PuestOs a sumar inversión ,y
empleo, el consejero engordó la
cifra con los 30 millones de euros
que se destínará el año próximo
a escuelas taHer, que.ocuparán a
1.500 desempleados.

Los 15.000etripleos que se
crearán con los fóndos estatales

l/la renuncia de
Capital Energy
era conocida"

Elconsejero de Empleo afirmó
ayer que la renuncia de la em-
presa Capital Energy BiofuelCá-
diz para instalarse en la Cabe-

zuela "era conocida" y aseguró
que ya se había informado que
"algunas" empresas que se iban
a dedicar a biodiésel "abandona-
ban y otras cambiaban por otro
sector". Femández señaló que
"la información no es nueva ni

a~era el volumen de empresas y
empíeo que la Consejería de in-
novación en términos de empre-
sa informó a los trabajadores en
la anterior comisión de Delphi".
Aseguró que "tampoco ha alte-
rado lós compromisos de forma-
ción y empleabilidad que hay
con SK10y que se firmarán con
dos empresas". "No es ninguna
novedad, más allá de ser nove-
doso en términos de comunica-

ción", porque aseguró que "se
dijo antes" y "si se tira de heme-
roteca ya la Consejería informó
del abandono del sector energé-
tico en términos de biodiésel".

completan el número mágico de
40:000 empleos a través de pla-
nes extraordinarios que ayer
anunció el consejero de Empleo,
quien no dudó en criticar al pp
porresponder ala crisis de 2003,
cuando gobernaba en España,
"con tin 'decretazo' que fue de-
clarado inconstitucional, mien-
tras que ahora hemos puesto en
marcha políticas de empleo, pro-
tección social y fondos pata ayu-
das".

El PP nove"capaz"al PSOE de
activar políticas de empleo eficaces
loaiza reclama a laJunta que
aclare qué empresas darán
trabajo a ex operarios de Delphi

Redacción I CÁDIZ

El presidente provincial del PP,
José Loaiza, aseguró ayer que el
PSOE "no es capaz" de poner en
marcha políticas eficaces para

reactjvar el empleo, "mientras
que pierde el tiempo intentado
maquillar la realidad con anun-
cios publicitarios".

Loaiza exigió al Gobierno an-
daluz que explique qué empresas
darán trabajo a los ex empleados
de Delphi de Puerto Real, des-
pués de que Capital Energy Bio-
fuel haya renunciado a la conce-

sión que tenía para instalarse en
los terrenos de LaCabezuela.

El también portavoz de Em-
pleo del Grupo Popular en el Par-
lamento de Andalucia se pregun-
tó qué va a pasar con aquellos ex
empleados de Delphi "que hatl
visto cómo su futuro laboral se
ha esfumado".

Asujuicio, la no instalación de José Loaiza.

Capital Energy es "un nuevo va-
rapalo" de Delphi, y "una nueva
muestra de la falta de escrúpulos
poHticosdel PSOE".

Por ello, el dirigente Clel PP
anunció que exigirá que el Parti-
do Socialista explique en el Par-
lamento de Andalucía cuáles son
las empresas que realmente da-
rán trabajo a los ex trabajadores
de Delphi, así como cuáles han
sido los incentívos que ya ha
otorgado a las empresas anun-
ciadas y qué va a pasar con los
que haya dado a aquéllas que no
van a instalarse en la Bahia gadi-
tana.
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Empieza a funcionar la
nueva empresa de la
residencia de.ancianos
ElPlenodel Consistorioapruebaparalaempresapública
Emuremasaunascuentasde casi2 millonesde euros. para2009

F. Javier Franco / SANLÚCAR

El Pleno del Ayuntamiento ha da-
do luz verde en su última sesión
ordinaria a los presupuestos de
las empresas municipales de lim-
pieza pública y de los colegios,
Emulisan y Elicodesa respectiva-
mente, con la novedad de que co-
inienza a prestar servicio con sus
propias cuentas también aproba-
das otra firma, Emuremasa, com-
puesta por la plantilla hasta aho-
ra incluida en la segunda de di-
chas entidades. Se trata de la Em-
presa Municipal de la Residencia
de Mayores, cuyo consejero dele-
gado será el concejal de Servicios
Sociales, José LuisAlhambra.

Ciudadanos Independientes de
Sanlúcar (CISanlúcar), el partido
gobernante al que pertenece este
edil, ha destacado que "con un
montante de casi 2 millones de
euros, se pretende mantener y
mejorar el nivel de calidad que se
ha alcanzado este año en la ges-
tión de la residencia de ancianos,
en primer lugar, por la contrata-
ción de personal especializado
que atienden a los mayores; en se-
gundo, porla mejor calidad en los
servicios de gestión; y, finalmen-
te, por la importante labor del
mantenimiento de la calidad del
empleodelostrabajadores"..

Conrespecto a lasotras dosem-
presas municipales, CISanlúcar
ha subrayado "la gestión que ha

Las tasas de 2009
salen adelante sin
la oposición

las tasas y los impuestos mu-
nicipales de 2009 han sido
'aprobados definitivamente con
los únicos votos favorables del.

PSOEy ClSanlúcar, los'dos par-
tidos del Gobierno. En el bando

de la oposición. el PP reiteró su
planteamiento de "congelar-
los" dada "la especial situación
de crisis que vivimos" y el PA
propuso sin éxito un incremen-
to no superior al 2,2%, "como
se prevé que suba ellPC a fina-
les de año". En opinión de los
andalucistas, "no se pueden
subir los impuestos un 4,5%, el
doble de lo previsto, ante la
grave crisis económica que es-
tá padeciendo Sanlúcar,con
cerca de 10.000 parados que
cada día lo tienen más difícil

para llegar a fin de mes, al
igual que los pensionistas".

realizado el actual Gobierno, es-
pecialmente en EmuJisan, por la
aprobación de la reformulación
de las cuentas de 2006y 2007yla
aprobación del presupuesto de
2009". Desde su punto de vista,
"todo esto pone fin al desastre en
la gestión administrativa de esta

empresa en el anterior mandato,
que ha llevado al Ayuntamiento a
asumir un déficit de 1,2 millones
de euros para dar cumplimiento a
la Ley de Sociedades Anóriimas,
poner en orden el pago del perío-
do 2004-2007 a proveedores y a
la Seguridad Social y,.10más im-
portante, dar seguridad a la em-
presá y a los trabajadores". En
cuanto a Elicodesa, afirma que
."se ha pasado degenerar déficit
en años anteriores a la obtencióri
de un superávit importante en las
cuentas de 2008, lo cual asegura
su continuidad".

Por otra parte, los reunidos co-
nOcieron el contenido del infor-
me de la alcaldesa, Irene García,
sobre el Fondo Estatal de Inver-
sión Localy el Programa de Tran'
sición al Bmpleode la Junta de
Andalucía (proteja). Losediles de
IVyAlternativa Sanluqueña (AS)
no asistieron a la sesión plenaria,
en tanto que el PP se abstuvo por
entender que esas ayudas "son
buenas para la ciudad" pero "no
crearán empleo estable" y el PA
optó por dar su apoyo al Gobier-
no, si bien echa en falta en la lista
municipal ciertos proyectos.

IVtambién se ha pronunciado a
favor de los nuevos fondos, aun-
que los considera "muy insufi-
cientes", arguyendo que lasprevi-
siones oficiales apuntan a la con-
tratación de "sólo" unos 600 de
los casi 10.000 parados locales.

Cerca de 200
avisospor
consumos
excesivos
de agua
Aqualia infooma a sus dientes

de los aumentos superiores al

40% en el período de un año

FJ.F./ SANLÚCAR

Aqualia, la empresa concesio-
naria de la gestión integral del
agua en la ciudad, ha notifica-
do;enlo que va de año, 196 avi-
sos aclienresque han incremen-
tado su consumo, al menos,.un

400/0"con r.especto a la factura-
ción del mismo periodo del año
anterior". Esta firma. privada
adVierte de "posibles" éxcesos a
los vecinos aludidos "personán-
dose en el domicilio, mediante
un talón de lectura o con el en-

.vío de una carta", ya que realiza
"un estudio continuo del consu-

mo doméstico de agua en San-
lúcar". Tales usuarios son avío

sados a fin de que "procedan a
un chequeo de las instalacio-
nes interiores yelectrodomés-
ticos de las casas para determi-
nar la causa de esos posibles
excesos". A partir de 2009 ha-
rá lo mismo con "todos aque-
llos clientes que registren un
consumo anormalmente ele-

vado durante dos períodos de
facturación seguidos".

Poroiro lado, Aqualia dispo-
ne de "nuevas vías de comuni-

cación" para que los usuarios
le faciliten los datos de las lec-
turas de sus contadores: el te-
léfono 902 266026 -en servi-

cio las 24 horas del día- y la pá-
gina web www.aqua-
lia.es/sanlucar, aparte de las
taIjetas.

ROTA

Los vecin()~ de
Rotamar
pagarán el
70%de las
nuevas obras.
ElConsistorio abonarcí el resto

hasta financiar el coste total

de más de 1,7millones

FJ.F./ROTA

El Pleno ha aprobado por una-
nimidad la fgación de "contri-

buciones especiales" para los
vecinos de la urbanización Ro-

tamar, el conjunto residencial
Los Azahares y tres viviendas
más, con el fin de sufragar el
70% del coste total de las obras

de mejora que se ejecutarán en
ellugar, superior a los '1,7 millo-
nes de euros. El Consistorio
abonará el300/orestante.

El Gobierno local ha destaca-

do que los trabajos "permitirán
mejorar lared de saneamiento y
abastecimiento, también de la
red eléctrica, la instaIadón de la
red de telecomunicaciones, así
como la pavimentaci&n, el ace-
rado, la señalización y el alum-
brado público" de esta zona,
que "hasidoprivadad\.Uante36
años sin que Se haya ejecutado
ningún tipo de actuación". Los
residentes de Los Azahares y las
tres casas aludidas estarán

exentos del pago de las obras de
saneamiento y abastecimiento.
El equipo de Gobierno ha preci-
sado que la aportación econó-
mica de los vecinos "se veria re-

ducida si se recibiera alguna
clase de subvención". Los viales

serán recuperados para el uso
público, según ha subrayado
también el Gobierno sobre el
contenido del "acuerdo" alcan-
zado con los residentes.

TREBUJENA
Más de 200 alumnos

plantan 90 árboles
en el parque La Toya
Más de 200 alumnos de los cole-
gios BiasInfante y Antonio Brian-
te Caro y de los institutos Alven-
tus yJosé Cabrera, acompañados
de profesores de estos centros y
del concejal de Medio Ambiente,
Jorge David Rodriguez, han plan-
tado 90 árboles en el parque La
Toya, Ésta es una actividad pro-
gramada dentro del proyecto Es-
cuela Espacio de Paz que lleva a
cabo toda la comunidad educati-
va de Trebujena. El objetivo es
"mejorar la convivencia entre los
escolares a través de actividades
en grupo y promover la paz co-
mo acción individual y colectiva
de todos los miembros de la co-
munidad educativa". Los ejem-
plares plantados son pinos piño-
neros, acebuches, moreras yalga-
rrobos, entre otras especies.

SANLÚCAR

Elconsejo local de
cofradías edita
un boletín mensual

El consejo local de hermanda-
des y cofradías ha presentado
públicamente el primer núme-
ro de su nuevo boletín infor-
mativo. Con Francisco Javier
Cantero como responsable del
equipo de redacción, esta pu-
blicación tendrá una periodi-
cidad mensual a fm de "ser el
principal medio de informa-
ción de todo aquello cuanto
acontece en el mundo cofrade
sanluqueño". Incluirá seccio-
nes como El tributo, que "nace
con un recuerdo entrañable a
los antiguos cofrades e institu-
ciones de la Semana Santa
sanluqueña"; y En profundi-
dad, "que relatará los aspectos
más señalados en cada uno de
los momentos temporales del
calendario cofrade".

ROTA

Ayuda municipal de
7.000 euros para las
hermandades

El Ayuntamiento y el consejo
local de hermandades han fIr-
mado un convenio de colabora-

ción por el que la entidad reli-
giosa recibirá una subvención
municipal de 7.000 euros desti-
nados a 1a organización de las
actividades de Cuaresma" y al
pago del "seguro de responsa-
bilidad civil necesario para que
las hermandades puedan reali-
zar sus salidas procesionales".
Han suscrito el acuerdo la con-

cejala gobernante y vicepresi-
denta de la Fundación Munici-

pal para la Juventud, la Cultura
yel Deporte (Jucude), Monte-
mayor Laynez, y el presidente
del consejo, Juan Garda. Al ac-
to también asistió la delegada
de Cultura, Auxiliadora iz-
quierdo.
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RajoyretaaZapateroallevaralos
,tribunalesel"borradomasivo"de datos
El líderdel PPasegura"desconocerel barrido informático" denunciadopor el presidenteparaocultar
escalasdevuelosde la(lA & ElGobiernodicequetienela"certeza"dequedesaparecierondocumentos

Agencia. / MADRID

El líder del PP, Mariano Rajoy, re-
tó ayer al presidente del Gobier-
r¡o, José Luis Rodríguez Zapate-
ro, a acudir a los tribunales y de-
nunciar e! "barrido informático
masivo" que, según reveló el jefe
del Ejecutivo, se encontró el
P$OE cuando accedió al poder,
porque él como presidente de los
populares "desconoce" y "nunca"
ha oido hablar "de ese asunto".

El pasado jueves, durante una
entrevista en la cadena Cuatro,
Zapatero aseguró que cuando el
PSOE alcanzó la Moncloa en
2004, después de las dos legisla-
""ras de José Maria Aznar, hubo
"un borrado informático masivo"
de datos y,por eso, no pudo tener
"prueba de los vuelos" de la CIA
que pudieran haber hecho escala
en España con dirección a la base
de Guantánamo con presos a bor-
do. El líder del PP negó estar al
tanto de este asunto. "Yome fui
del Gobierno hace cinco años y
<L'Csconozcoeste asunto", señaló
Rajay en un acto en la localidad
madrileña de Pinto en apoyo a la
alcaldesa yen el que contó con el
respaldo de la presidenta madri-
leña, Esperanza Aguirre.

En esta línea, el líder de la opo-
sición animó a Zapatero a acudir
alas tribunales de Justicia si con-
sidera que "algo no se ha hecho
bien" en el traspaso de poderes,
aunque remachó que "la sensa-
ción que transmiten esas afirma.
ciones es distraer la atención so-
bre los asuntos que importan a
.\Qsespañoles, como el desem-
pleo". "Nunca he oido hablar de
ese asunto", zanjó.

Por su parte, elsecretario gene-
ral de! PP en el Congreso, José
LuisAyllón,consideró "incompa-

Rajoy acompañado por Aguirre en un acto del PP ayer en la localidad madrileña de Pinto. ",CTO",,,",/'"

El líder del PP se
ausentó del Pleno
por "un almuerzo"

La ausencia de Rajoy de su es-
caño en el Congreso de los Di-
putados durante la votación de
los Presupuestos del Estado pa-
ra 2009 el pasado jueves causó
cierto malestar entre las filas

populares, según informaron
ayer algunos medios. En cam-
bio, el líder del PP justificó su
ausencia en que la votación de
las cuentas públicas "ya estaba
decidida" (a favor del Gobier-
no). Eldirigente popular asegu-
ró que su salida se debió a que
tenía un "almuerzo" de trabajo
en su condición de jefe de filas
del PP.al tiempo que recordó
que asistió a su debate hasta la
intervención del portavoz so-
cialista. La justificación de Ra-
joy coincidió con la exposición
dela dirección del Grupo Popu-
lar del Congreso, que consideró
justificada la ausencia de su lí-
der, pues según aseguraron es-
tas mismas fuentes tenía "una
obligación" propia de su condi-
ción de presidente del partido.

desaparecida". Ahora, "ya hay
normas que regulan el traspaso,
esperemos que se hagan mejor",
precisó la también portavoz del
Ejecutivo, que afirmó que pese a
que no denunciaron ante la Justi-
cia el borrado de documentos in-
sistió en que e!Gobierno tiene "la
certeza" de que se produjo ese
borrado, pero que "otra cosa es
que esa certeza se considerase en
su día suficiente para establecer
algún tipo de acción".

tible" que se esté hablando, por
un lado de una filtración que pro-
viene del Gobierno anterior y,
por otro, de que se hayan destrui-
do datos".

"Leanimaría a dejar de acusar
hacia atrás y a cumplír sus pro-
mesas, porque es muy posible
que dentro de poco tengamos
que acudir a un traspaso de pode-
res de un nuevo gobierno del pp y
no nos iría mal tener esta admi-
nistración muy clara para evitar

problemas", remachó Ayllón, re-
cordando así que, durante su
comparecencia ante la comisión
de investigación delll-M, Zapa-
tero ya denunció esa destrucción
de datos informáticos y se com-
prometió a aprobar una nueva le-
gislación para evitar que se vol-
vieran a producir hechos simila-
res en los cambios de Gobierno.

Asujuicio, con este tipo de afir-
maciones, lo que Zapatero pre-
tende es "eludir su responsabili-

dad" tratando "comosiempre" de
"echar las culpas a otros':, en esta
ocasión a los gobiern¡;;-de su an-
tecesor, José María Amar.

No obstante, la vicepresidenta
del Gobierno, María Teresa Fer-
nández de la Vega,al término de
la reunión del Consejo de Minis-
tros, explicó que el Ejecutivo no
emprendió acciones legales ante
el "borrado masivo" porque en
ese momento se "desconocía la
naturaleza de la documentación

, ,tUdesvelalaidentidadde47 supuestospresos
delosvuelosquepartierondeRotayMorón
El Gobierno reconoce las escalas

en las bases, pero niega que los
aviones llevaran reclusos a bordo
1"

Agencias/ MADRID

IV aportó ayer documentos en los
que identifica a los 24 supuestos
islamistas trasladados en un
avión de la CIA desde Rota a

Guantánamo en octubre de 2002,
un vuelo que el Gobierno recono-
ce que se hizo pero que niega que
llevara presos a bordo. Con esta
información, IU desmiente, se-
gún puso de relieve su portavoz
en el Congreso, Gaspar Llamaza-
res, al ministro de Exteriores, Mi-
guelÁngel Moratinos, quien ensu
comparecencia en el Congreso la

pasada semana aseguró que en
ninguno de los avionesque aterri-
zaron en aeropuertos españoles
se transportaron reclusos.

Llamazares presentó también
una identificación detallada de
otros 23 presuntos detenidos ile-
gales que viajaron en otro vuelo
que salió de Marón con destino a
Guantánamo el 11 de enero de

2002, que, de acuerdo con el mi-
nistro, "nunca pasó" por la base
sevillana, sino que la sobrevoló.
Según la relación de los 23 pre-
suntos detenidos que viajaban en
elvueloC-141 (del que informó el
control aéreo de Portugal con in-
dicativo RCH7S02 y origen en
Marón), siete eran yemenies, seis
afganos, cinco saudíes y los cinco

restantes procedentes de Ugan-
da, Australia, Túnez, Emiratos
Árabes Unidos y Kuwait.Además
del lugar de nacimiento, la lista
incluye el nombre y apellido de
cada uno de eUos,la fecha de na-
cimiento yel número de prisione-
ro que le fue asignado en el penal
que EEUUmantiene en Cuba.

Estos mismos datos figuran en
la relación que lUda de los 24 pri-
sioneros trasladados en el avión
C-17 con indicativo RCH319Y,
que partió de Rota el 28 de octu-
bre de 2002, un vuelo que el Eje-
cutivo "no me lo puede desmen-
tir", subrayó Llamazares.



.E.Itercer.plananticrisisdela
Junta prevé-lacreaciónde
20.000 empleosenlaprovincia

LaVo. I Sábado 20/12/2008

J. i.ÓPEZ

La crisis da tantos sustos a ia
poblaciórt que la Administración
no tiene más remedio que acudir
de tanto en tanto con un nuevo
tranquilizante. El último es el pro-
grama de transición al empleo de
la Junta de Andalucia (Proteja),
que dejará en la provincia 48,8
millones de euros que permitirán
la creación de 20.000puestos de
trabajo, según informó ayer elcon.
sejero de Empleo del Ejecutivo
autonomico, Antonio Fernández.
Loscontratos que reciban los bene-
ficiariosno podrán superar los,seis
meses de duradón, Los fondos se
destinarán a financiar obras muni-
cipales que ejecutarán pymes del
sectorde la construcción. El miem.'
bro del Gobierno autonómico ase-
guró que «gran parte de las obras
originadas por esta inidativa se
comenzarán entre marzo y abrili.,

Una de las novedades que ofre-
ce estenuevoplan anticrisis es que
los desempleados que fmalicen su
participación en losproyectosesta-
rán obligados a realizar un curso
de recualificación hacia profesio-
nes emergentes, El colectivo que
se beneficiará de 'forma piiorita-
ria de este plan son los !leman-
dantes de empleo qUeno perciban
prestaciones por desempleo o que
las hayan agotado ya.

Pero, ¿qué tiene que hacer un
desempleadopara beneficiarse de
este nuevoplan? Fernández expli-
có que tendrá que estar inscrito
como deman!lante de empleo y
esperar a ser requerido por elSer-
vicio Andaluz de Empleo; estará
obligado a firmar una carta de
compromisode empleabilidad-un
documento similar al protocolo
de adhesión al proceso de recolo-
cación que suscribieron los afec-
tados por el cierre de Delphi-; y,
por último, realizar el curso de
formación que se le oferte, que
tendrá una duración de -tres
meses.

Los desempleados que no per-
ciban ninguna prestación duran-
te la formación'tendrán derecho
a cobrar una beca de 516,9euros
mensualesdurante un máximo de
tres mese~.Las empresas adjudi-
catarias de las ol)ras tendrán que
contrataÍ'la mano de obra median-
te una oferta al SAE:Elpresidente

El consejero asegura que el primer programa
creará más de 1.500 puestos de trabajo antes de fin de año

LaJunta y el Gobierno central esperan que la suma
de todas las iniciativasgenere 4°.0q0 colocaciones

, .
CO.LA.,Parados en una oficina del S~E./ A.v.

de la Junta de Andalucia explicó
hace unos dias,que los dineros
para financiar este plan se caro
garái. al presupuesto del presen-
te año mediante la emisiónde deu-
da pública. Chave~ señaió que la
Administración andaluza sepUe-
de perIÍlitir esta actuación porque
no ha llegado aúnal1 % de endeÍl-
damientoen el ejercicio 2008.

El primero de estos planes en
llegar fue el plan de medi!las
extraordinarias para la mejora de
la eropleabilidaden elmercado de,
trabajo andaluz (Memta), que
supondrá una ipversión de 15

~I,PSOEsigueconsutáctica
,deanunciar meaiaaspara
rebajar ,elefectocJetácrisis

~;\
1-

t
Pizano le envía un mensaje a Teófila Martínez y

le dice que «los socialistas no se irán de Cádiz»

J. R.

Los socialistas gaditanos mantie-
111msu consigna de mitigar los efec-
tos de la crisis con la exposición
pública de todas las medidas que
ha elaborado tanto el Gobierno cen-
tral como la Junta para hacer tren-
te al desempleo. El vicesecretario
general del PSOE-A, Luis Pizarro,
estuvo ayer en Cádiz y mantuvo
varias reunionesoon agéntes socia-
les de la provincia donde expuso -
los planes de las administraciones
públicas para afrontar la crisis.

Pizarro afirmó que los gobier-

nos de Zapatero y Manuel Chaves
han puesto sobre la mesa para la
provincia de Cádiz tin total de 2.000
millones de euros para inversión
pÜblica y fomento del empleo. Esta
cantidad,según ellider socialista,
permitirá la. creación, de unos
3.725 puestos de trabajo a medio
plaio. Pizarro aclaró que uno de
los sectores más beneficiados será

el d~ la cOIistr,ucción,al tiempo
que detalló, que se han puesto las
bases para que este sector remon-
te el vuelo. Será la construcción

de VPO la que devuelva el dina-
mismo al sector del ladrillo.

millones y eStá es~ia1mente diri-
gido ar ~ector de la construccJón.
'Fernández anunció que antes de
1m de 'año se producIrán las pri-
meras conirataciones que ha ori-
ginádó este progranÚi puesto en
marcha hace !rtes y medio,"L563
deSenlpleados de la provincia esta-
rán tra]¡¡¡jando antes del 8 de ene- "
ro. Hace Pocas semanils'fue eHur-
no del Gobierno central, que apro-
bó un Fondo Estatal de Inversión

Local que ha destinado 213 millo-
nes de euros para la realización
de obras públicas en' Cádiz.
jlopez@lavozdigital.es

Pizarro aprov~chóla ocasión
para enviarUri mensaje a la 'jiCar-

desa deCádiz, Teóf1l,\Martinez;
yle dijo, ante la situación de crIS-
pación y confrontación, «qUe el
PSOE no se irá de Cádiz». Lamen-
tó el «comPortamiento irrespün'
sable» de la alcaldesa al estar de
manera permanente enfrentada
al gobierno y aclaró que <doscom-
promisos con Cádiz se cumplirán
con o sin ella».

Por otra parte, el vicesecreta-
rio regional del I'SOÉ reiteró que
habrá «dificultades» para apoyar
el nuevo modelo de fmanciación
autonómico si no se resuelve

antes la disposición adicional
segunda del Estatuto de Autono-
mia Andaluz, conocida COmOdeu-
da histórica.

Hizo referencia' al documento

, propuesta sobre el nuevo modelo
de lmanciación que «parece sen>
que'pni'sentará antes del 31 de
diciembre el Ministerio de Eco-

nomla 'y Hacienda, atinque mati"
zó que aúri no' tienen el documen-
to <<para-tE!Jlerun pronunciámien-

Los planes

Plan Memta:Demedidasextraor-.

1"dinariasparalamejorade laemple-

1

, abilidad en el mercado de trabajo
andaluz. Es de la Junta. '

~ Fondo Estatal de Inversión Local:'

l
213 millones de euros. Es del
Gobiernocentral: '

Plan Proteja: Programade Tran-

,¡ siclón al Empleode la Junta de, Andalucfa.

~Escuelas taller: Programa fOrma-

I

tivo desa

,

rrollado por la Junta Y,
, Diputación. '

~ La inversión.Memia: Siele millones en la primera

1

, convocatoria. Ocho más en la

segunda, en primavera. También
cuenta con cuatro millones que

I

aportará la Diputación de Cádiz para

los 'municipios de menos de 20.000
, habitantes. '

~"Fondo Estatal: 213 millones.

f
proteJa

,,

: 48

'

,8 millones de eur

,

os.

, ,Escuel,as taller: 30 millone~

, El empieo '

~Memta:3.500 benefici~rios-

~

~~~~.dO ,Estatal: 15.000 beneficia-

Proteja:-20.000 beneficiarios.
'E:scuelas taller: 1.500 beneficia-

¡ nos. ,

D~Qjjl'tb:'Ae¡¡~'!'I~1i;!x~;;r.

.Queremos saber tu opinión, comenta

esta noticiaen.www.lavozdlgltal.es
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Lospopulares
pidenaChaves
quéaclarequé
empresasirán
alaBahía

LAvoz

El presidente provincial del PP
de Cádiz, José Loaiza, exigió
ayer al Gobierno andalUz que
explique qué empresas darán
trabajo a los ex empleados de
Delphi después de que Capital

'Energy Biofuel haya renun.-
ciado a la concesión que tenia
para instalarse en los terrenos
de La Cabe¡¡uela. A través de
un comunicado, el también
portavoz de Empleo del Grupo
Popular en el Parlamento de
Andalucia, inquirió al Ejecu-
tivO autonómico qué va a pasar
con aquellos ex empleados de
Delphi «que han visto cómo su
futuro laboral se ha esfwnado».

El Presidente de la Autori-
dad Portuaria de la Bahia de
Cádiz, RaÜiel Barra, anunció
el jueves la renuncia de esta
empreSa a instalarse en Cádiz
a causa de las dificultades que
tiene para encontrar finan-
ciación. Loaiza señaló que esta
firma era una de las que,
según la Junta, recolocariÉm
a ex trabajadores de Delphi .
Describió lo sucedido como un
«nuevo varapalo» a los anti-
guos empleados de esa facto-
ria, que cerró sus puertas en
Julio de 2007, y una «nueva
muestra de la farta de escrú-
pulos políticos del PSOE».

Añadió que el partido socia.
lista <<110es <:;1P3P>de poner en
marcha politicaseficacéspara
reactivar elempleo,<<mientras
que pieide eniempo intenta-
do maquillar la r"aliMd con

"anunClosptiblicitarÍos». El
,_diJ;igentepopulai anunció que
, exigirán que el grUpo socia-
lista ~xp1ique en el Parlamen-'
to cUáles son las empresas que
realmente darán trabajo a los
~x ~bajadores de Delphi , asi
ciJÍIlocuáleshan sido los incen-

tivos que ya]¡¡¡ otorgado.

Pizarro yPeralta comparecieron Juntos' ayer en Cádiz./ LAvoz

to formal de apoyoal mismo.?
En este sentidp, dijo que Anda-

lucia tendrá «muchas dificulta-
des para apoyar este modelm, si
no se resuelve ,antes Ia:deuda his-

'tórica que; ségúfiha recordado,
se cifióenun minimo dé 1.148
millones de euros y un máximo

superior a los L720,¡nillones de
e\U"os-Recordó !J!1eñayuna sen-
tencia delT;.ibUhal Constitucio-
nal,q¡¡eJ'di¿'¡,que es materia de

"Jíl¡i\$.,siaciónpendiente del Esta-
~4ocori la COmunidadAutónoma
y que tiene que cu~ntificar y
liquidar.

+
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IV denuncia que un
vuelo llevó presos de
Rota a Guantánamo
Llamazares difunde,los nombres de
los 24 detenidos que iban en el avión
M.G.
Madrid

Izquierda Unida denunció ayer
que al menos uno de los aviones
que hizo escala en bases españo-
las camino de Guantánamo lle-
vaba prisioneros a bordo, en con-
tra de lo asegurado por el Go-
bierno. Y distribuyó los nom-
bres de los 24 presuntos pasaje-
ros, entre. los que había 14 afga-
nos y 10ciudadanos de otros paí-
ses, incluido el canadiense
amar Ahmed Khadr, que enton-
ces sólo contaba con 15 años.

El avión era el C-17,con indi-
cativo RCH319Y,que el28 de oc-
tubre de 2002 hizo escala en la
base de Rota y que, según lado-
cumentación enviada por el Mi-
nisterio de Defensa a la Audien-
cia Nacional, tenía como objeti-
vo "suministrar ápoyo logístico
y efectuar misiones de reabaste-
cimiento aéreo". La escala reci-
bió luz verde dentro de una auto-
rización genérica de apoyo a la
operación' Libertad Duradera
que se renovaba cada mes.

La lista de los presuntos ocu-
pantes de! avión está confecció-
nada a partir de los registros de
prisioneros que, debido a la pre-
sión de organizadone~, de dere-
chos humanos, ha ido difundien-
do el Pentágono. Se sabe que, a
su llegada a-Guantánamo,los re-
clusos eran sometidos a un reco-
nocimiento médico y pesados. Y
se sabe también que los 24 fue-
ron pesados el mismo día que
llegó el C-17procedente de 'Rota.

IV sostiene igualmente que a
bordo del C-141que elll de ene-
ro de 2002 llegó a Guantánamo
iban otros 23 prisioneros, los
que inauguraron ,el penal. Se-
gún e! control aéreo de Portugal
este C-141hizo escala en Morón.
Sin embargo, el Gobierno asegu-
ra que sobrevoló e! estrecho de
Gibraltar sin llegar a aterrizar.

El diputado Gaspar Llamaza-
res acusó ayer al Gobierno de
querer, "no sólo pasar página
[sobre Guantánamo], sino poner
punto en boca", por la intención
de revisar la ley de Secretos Ofi-
ciales para evitar filtraciones.

I Los vuelos de la CIA

N"Indic.tlvo Origen De"'no Fech. "án,ito en Esp'.' Aeron.ve

~$;(!'~~{QM'~¡¡¡;'_§fJÍ.~Ii\T1\if(K~~í.!i9~¡¡~~-~1i~~.~~1f.,~
2 RCH709Y Guantánamo Morón 2-5-2002' C-14'

!!J¡UIjf~~1I¡¡~~_151~~~J!íK1\:!!\:Q~~!!\¡¡¡¡;jt!'21!~"1¡B~<iU}1~i*'W&~~~~~!7!íf,~-
4 N85VM Guantánamo Tenerife Norte 12-04-2004 GLF4
5 RCH950Y Rota, Guantánamo 2D-4-2005 C17

6 RCH924 Guantánamo TorreiónA, 18-7-2005 C-17
7 RCH923 Guantánamo Rota 19-8-2005 C-17

8 RCH924 Guantánamo Torrejónde Ardoz 20-08-2005 C-17
9 RCH985 Morón Guantánamo 8-' h2005 DC-10

lO RCH913 Guantánamo Rota 25-8-2006 C-17
11 RCH913 Rota Guantánamo 29-8-2006 C-17

12 RCH919- Rota Guantánamo 14-10-2006 C-'7

'Según conuol.áreo de Portugal

Nombre

. PRISIONEROS EN EL VUELO RCH7502 . PRISIONEROS ENEL VUELO RCH319Y

AbdulAtShahranl ,

Abdulah Al Hamiri

Abdulha Wazeer

Abdullah Abdel Aziz

Abdullah Rasoul

Abdulmalik Al Rahabl

AliAhmedAIRazehi'

AiI HamzaAl Sahlul

David Hicks

FahédMohamed

FerozAbbasi

Gholam Ruhani

Ibrahim Idris '

, Mahmoud Al Mujahid

Mishal Al Harbi

Mohammed Abu Ghanim

, MuhammedAlZayla
Mullah Fazil

MullahNoor

OmarAmin

~ehAIYazidi

SameerNaji Al Ha"an

Shabidzada AIi

Origen

Arabia Saudi

~¡'esUnidos
Afganistán
ArablaSaudí
Afganistán
Yemen
Yemen
Yemen
Au",olía
ArabiaS,audf
\Jgahda '

Afganistán
Yemen

- Yemen
,~Saudí,

Yemen
ArabioSaudí
Afganistán
Afganistán
Kuwait
Túnez
Yemen
Afganistán

Fue",,, "quierd. Unid..

Nombre

Abdul Saiaam

Ab'dul Zahir

Ahamed Aziz
Asad Ullah

Ayoub Murshid Saleh
Sashir Al Marwalah

Ejaz Khan
Fnu Sarak

Haji Mohammed
Jamal Kiyemba
Mohammad Omari
Mohammed Nasim

Mohammed Hashim
Mohammed Rasool

Noor Alaam
Obaidullah
Omar khadr

~
Qalandar Shah

Ravil Mingazov
Richard Selmar'

Sabar Meima

Shahwali Naqibullah
Shawki Salzuhair

Origen

Afganistán
Afganistán
Mauritania

Afganistán
Yemen
Yemen

Pakistán

Afganistán

Afganistán

~
Afganistán
Afganistán

Afganistán

Afganistán
Pakistán

Afganistán
Canadá

Afganistán

Afganistán
~
Reino U,nido

Afganistán
AfganiStán
Yeme"

Yemen,3

p.kl>tán,2

C.nadá, 1

M.ud"nia,1

Reino Unido, 1

Ug.nd.,1
Ru".,1

ELPAís

.
Engloba las dos tecnologías más avanzad<1sdisponibles actualmente. -

CAlA DE ACERO

398€

El sistemaEco Drlve, con carga de luz Infin~a.
elimina para siempre el problema de la sustitu-

ción y mantenimiento de la pila.

La función radiocontrol permite la slncroniza-

ción automática con la señaí horaria emitida por

el reloj atómico de Frankfurt.

www.citizen.es

Tel. 93-475-31:31 - info@citizen.es

CAJADE TITANIO

CITIZEN@
BEYOND PRECISION
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INFORMACiÓNEl objetivo de este encuentro fue el de dar a conocer la normativa europea de condicionalidad
, "

Másde70. , I
" , ~

aaJden a lasjornadas de la UPA
Eldelegadoprovincial
de Agriculturay Pesca
inauguróelsimposioy
actuócomo ponente

EI~tariogeneral deUPA
arrancóaBlancolapromesa
desolucionarelproblema
de lascooperativas

OLGAPRADOS
ROTA

La Unión de Pequeños A¡,'icul-
tores y Ganaderos'(UPA-Cádiz)
celebraba ayer en la sede de la Co-
munidad de Regantes Costa No-
roeste de Rota unas jornadas so-
bre la Condicionalidad como ins-

trurnento para la sostenibilidad
del medio agrario, con la inten-
ción de acercar a productores
agrarios y ganaderos las peculia-
ridades de esta normativa de la
Unión Europea que exige unase'
rie de medidas para m<jorar la ,a-
lidad de los productos delsector,

El encuentro ha sido inaugu-
rado 'por el delegado provincial
de Agricultura y Pesca de laJun-

.ta de Andalucía, Juan Antonio
Blanco'"j el secretario general de
UPA Cádiz, José Manrique de
Lara, Ambos dirigentes se han fe-
licitado por el éxito de convoca-
toria de la iniciativa que ha con-
gregado a más de setenta agricul-
tores y ganaderos,

Por su parte, el delegado pro-
vincial explicó que laJ unta de An-
dalucía "dota económicamente a
las cooperativas y asociaciones
para que asesoren a agricultores
y ganaderos en lo que a condi-
cionalidad se refiere,como es el
caso de'Ia UPA que es una de las
cuatro entidades de asesora-

Eldelegado provinCial de Agñcultura sugirió la aeadón de un grupo de desarrollo rural el hi Costa Noroeste.

miento que existen en Cádiz", En
este sentido, Blanco agradeció a
la Unión de Pequeños Agriculto-
res y Ganaderos que haya puesto
en marcha estasjornadas "que,ha-
cen más digeribles estos nuevos
conceptos a los interesados",

El secretario general de UPA
Cádiz solicitó la ayuda de "todas
\as administIaciones, incluidos los
ayuntamien tos, para la puesta en
marcha de esta normativa euro-

'pea", Según re,cordó el delegado
provincial, "todo lo relacionado
con la condicionalidad engloba
una terminología compleja que
agricultores y ganaderos deben
~onocer para cumplir lo que exi-

ge la Unión Europea ya que, si no
, es así, pueden ser sancionados",

así como reiteró el apo>" de laJun-
ta de Andalucía al sector agrícola
y ganadero al que pueden llegar
aofrecerayudasde hasta el 80 por
ciento en materia de condiciona-
lidad,

Por OtIa parte, el delegado pro-
vincial, de Agricultura afirmó que
"el sector agrícola yganadero de
la Costa Noroeste está de enho-

rabuena porque laJunta'podría
apostar por la creación un Grupo
de Desarrollo Rural en la zona",
tal y COmO existen en otras co-
marcas de Andalucía, "lo que im-
plicaría la creación de tejido in-

dustrial, la generación de empleo,
además de suponer un gran im-
pulso para el sector agrícola y ga'
nadero del entorno". agregó BIan-
Co'Al mismo tiempo, recordó que
los Grupos de Desarrollo Rural
Péniben "una dotación europea
de seis o siete millones de euros

para cada comarca".

COOPERATIVASROTEÑAS

Por otra parte, el secret;illo ge-
neral de UPA aprovechó la oca-
siónpara demand:u- a la Junta de
Andalucíalas escrituras de las tie-

rras de seis cooperativas roteñas,
yaque "cuando se repartieron los
asentamientos de la Costa Noro-

este,se'crearon siete cooperativas
agrícolaS, de ellas sólo una tiene,
escrituras mientras las demás po-
seen tan sólo una concesión ad-

.. ministrativa", explicó Manrique
de Lara,

Ante esta demanda, el delega-
do pro\illcial anunció que "se está
trabajando en ello y que espera-
mas poder entregar \as escrituras
entre enero yfebrero deeste año".

, Fmalmente,José Manrique de
Lara explicó la importancia de la
Costa'Noroeste como comarca

productora de algodón, remola"
cha y cereal y el papel de Rota
"como pueblo lechero por exce-
lencia qúe ahora sufre una crisis
en este sector", recordando que
"los ganaderos necesitan ayudas
tanto de la Junta como del Ayun-
tamiento" .

Las jornadas continuaron con
la intervención sobre controles de
condicionalidad 'de Inés Santana
yTomás Polo, Técnicos de la Con-

sejería de ~cultura de la Junta
de Andalucta, y con la ponencia
,sobre Servicio de Asesoramiento

a Explotaciones Agrarias realiza-
da por el TéCl!ico de UPA-Anda-
'lucía, Miguel Angel Bolancé..

Posteriormente, se realizó un
debate entre los ponentes y los
agricultores y ganaderos presen-
tes en el evento, Lajornadasobre
la condicionalidad comO instru-

mento para la sostenibilidad del
medio agrario se cerró con la m-
tervención delJefe de Servicio de
Educación Ambiental de la Di-

putaciónProvincial,Agustin Cue-
llo, y del propio secretario gene-
ral de,UPA Cádiz, anfitrión del
evento informativo.

El encuentro, aunque organi-
zado por UPA-Cádiz, ha contado
con el patrocinio de Cajasol y la
Diputación Provindal de Cádiz,
con el apoyo de la Comunidad de
Regantes Costa Noroeste,

TRÁFICOAdemás se creará una bolsa de más de 300 aparcamientos

Las obras del nuevo carril bici de Ia

avenida Dipütación avanzan rápido
O.P.
ROTA

Las obras de remodelación del ca-

rril bici de la avenida de la Dipu-
tación podrán estar concluidas en
breve espacio de tiempo. Este es
uno de los proyectos que acome-
te el Consistorio con \as ayudas re-
cibidas por su declaración como
Municipio Turístico,

El responsable de Servicios Mu-
nicipales, Francisco Martin-Beja-
rano, ha destacado el buen riuno
al que están avanzando es,tasobras,
incluidas en un proyecto más am-
plio en el que también se con-
templa la creación de más de 300
aparcamientos en el margen de-

recho de esta avenida que que-
dará en sentido único en direc-

ción a Rota, El delegado ha resal-
tado que, a través de este proyec-
to, estiavenida quedará como una
zona deportiva, de paseo y de ocio,
y se verá más descongestionada
de tráfico, ya quepasaaserde úni-
co sentido y que los ciudadanos
también cuentan con la avenida

Príncipes de España y contarán
con una nueva entrada a Rota que
conectará la carretera de Chipio-
na a la altura de Punta Candorcon
las avenidas de los ;'uevos suelos,

Por su parte, el consejero dele-
gado de Aremsa,]esús Corrales,
ha mostrado su satisfacción por el

resultado que Aremsa está desa-
, rrollando en estas obras de re-

modelación. '

Corrales señaló que "estamos
acometiendo esta obra con la que
se crea un carril bici más amplio
de doble sentido y pivotado para
delimitarlo de la carretera",

Para el delegado, con esta obra
"ganamos mucho" ya que además
de crearse más de 300 aparca-
mientos, los ciclistas tendrán un
carril bici más amplio y seguro, y
por otro lado, desde el equipo de
Gobierno se da cumplimiento a
un compromiso adquirido con los
ciudadanos para mejorar la zona
y SUSequipamientos, Los delegados municipales comprobaron' el estado avanzado de las obrlS..
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INSTlTUCION.ESReunión entre el consejero de Empleo de laJunta de Andalucía y el presidente de Diputac ión

Losplanes de empleo crearán
.000empleos en la provincia

Elprograma Proteja de
la Junta con 48,4
millones empleará a
unas 20,000 personas

A principios de 2009 se
firmará un convenio
entre la institución'
provincial y Empleo

INFOR!\IIACIÓN
CÁDIZ

El consejero de Empleo de laJl1I1-
ta de Andalucía, Antonio Fer-
nández, desglosó ayer en la sede
de Diputación Provincial las ini-
ciativas públicas ya en vigor que
reportarán nuevas contrataciones
en el año 2009.

. Sus previsiones contemplan al
menos 40,000 contrataciones, l1I1a
vez agrupados los efectos de los
programas estatales, autonómi-
cosyprovincialeS.junto al conse-

jero ha comparecido el presiden-
te de Diputación, Francisco Gon-
zález Cabaña, quien ha detallado
las actuaciones .en la que inter-
viene la institución provincial.

REPARTO

El fondo estatal extraordinario

destinaala provincia de Cádizmás
de 213 millones de euros que re-'
portarán la creación de 15.000
puestos de trabajo; el Programa
de Transición al Empleo de laJl1I1-
ta de Andalucía (Proteja) dedi-
'cará 48,4 millones de euros y para
su desarrollo se emplearán a
20.000 personas; el Plan de Me-
didas Extraordinarias del Metca-
do de Trabajo (Memta) generará
-desde el próximo 8 de enero de
2009- 1.563 empleos gracias al1I1

Elconsejero de Empleo, Antonio Fernández (d) junto con ei presidente de Diputación, Goózález Cabaña (i),

desembolso superior a los 7 mi-
llones de euros; el Memta tendrá
l1I1asegunda fase en el año 2009
para la que se reservan más de 8
millones capaces de financiar la
ocupación de 2.000 personas.

Junto a estas iniciativas singu-
lares Antonio Femández también
ha destacado que las.escuelasta-
ller, casas de oficio y talleres de
empleo significarán 30 millones
de inversión,

DIPUTACiÓN

Diputación desempeñaráen el
año 2009l1I1 papel de especial re-
levancia en el.ámbito de las polí-
ticas de empleo. De hecho la ad-

ministración provincial es laenti-
dad responsable de asistir a los 29
municipios ton menos de 20.000
habitantes, tanto en la aplicación
del Plan Proteja como en la tra-
mitación de proyectos de obras
que se soliciten al fondo estatal.

Tal como confiITÍ1ó González
Cabaña a comienzos de 2009 Di-

putaciórfsuscribirá l1I1convenio
con la consejería de Empleo dela
Jl1I1ta de Andalucía que permiti-
rá.la constitución de l1I1fondo adi-
cional de fm millón de euros, con-
signado ~n el Meinta.

Estos recursos se suman a los

3.040.000 eúros que Diputación
yJunta de Andalucía destinarán

a la financiación de obras en las

poblaciones con menos de 20.000
habitantes. La última cifra apun-
tada (los 3.040.000 euros) está
acordada en el convenio que Gon-
zalez Cabaña finrió a mediados

del pasado octubre junto ala con-
sejera de Gobernación, Clara
Aguilera. El citado acuerdo ya ha

. destinado 2.720.000 euros en el
año 2008, dirigidos a las arcas de
los ayuntamientos para aliviar sus
problemas de liquidez.

El presidente de Diputación ha
recordado que el próximo año es-
tará en desarrollo la estrategia pro-
vincial Cádiz 2012 Compite
(C2012C): este plan ya' contiene

VALORACiÓN

Larenunciade
'EnergyBiofuel'
,;era conocida If

-.......-....---.--.-..---..---......---.------

Elconsejero de Empleo, Al1Itonio
Femández. afirmó ayer que la
renlincia de la empresa 'Capital
Energy Biofuel Cádiz' para instalar
una planta en La Cabezuela, en
Puerto Real "era conocido. y
asegur6 que ya se.había ¡nfolmado
que" algunas" empresas que se
iban a dedicar a la fabncación de
biodiesel "abandonaban y otras
cambiaban por otro sectorM.
Fernández sostuvo que "la
información no es nueva ni altera
el volum~nde empresas yém¡>leo

que la Co~sejeria de In¡'ova~~~_~~
términos de empresa informo' dos
trabajadoresenlaanterior .
comisión de Delphi", Añadió que
"tampoco ha' alterado en l1Iadalos
compromisos existentes",
- ...---...-.----..---....--.----..-

67 millones de euros financiiiclós

con fOndos europeos y recursos
propios de Diputación. En la nó-
mina del C20l2C figura el Pro-
yecto Integral de Empleo -víaFon'
do Social Europeo (FSE) -que be-
neficiaráa más de 2.000 personas
ddos 44 municipios de la pro-
vincia a través de iniciatiV35 de for-

mación especializada yprácticas
en empresas; los Pbnes de Desa-
rrollo Local y Urbano (fondos Fe-
der) yel programa Cádiz,Origen
de lás Culturas que se aplicará en
la recuperación de patrimonio
bistórico-cultura\ y que es un com-
.plemento a la iniciativa Cultur-
Cad.

POLfTICA El vicesecret:trio regional del PSOE destaca la inversión prevista ypide a los.bancos que den créditos

Pizarro le dice a TeófilaMartínez
que no linos vamos a ir de Cádiz"
J. CABALEIRO
CÁDIZ ..

El vicesecretario general del PSOE
de Andalucía, Luís Pizarro, des-
tacó las inversiones de las distin-
tas administraciones en la pro-
vincia. Apuntó que se trata de en-
tre 24-25.000 millones de euros
para los próJdmos cuatro años.

También aseguró que ya "no
hay excusas" para que las entida-
des financieras no flexibilicen los
créditos para lasfamilias y pyrnes.
Pizarra defendió las medidas de
apoyo a la banca ya que' "eran ne-
cesarias", pero matizó que es res-

ponsabilidad de las entidades fi-
nancieras que esasinyecciones de
liquidez setrasladen ala sociedad.

Pizarra se refirió también a la
labor del líder del PP andaluz,Ja-
vier Arenas, y sostuvo que hace
una "utilización abusiva de los al-
caldes del PP para la confronta-
ción política con el Gobierno an-
daluz" dirigida principalmente al
"desgaste electoral del PSOE Yde
la figura de Manuel Chaves" que,
según dijo, es "la obsesión per-
manente de Arenas".

Sobre la alcaldesa de Cádiz,Te-
ófila Martíná, le dijo: "no nos va-

mos air de Cádiz" apuntando que
cumplirán suscompromisos "con
ellao.sinella". En estesentido citó
la rehabilitación del casco histó-
rico; ampliación del puerio; nue-
vo hospital; puerio deportivoyac-
tos y obras del Bicentenario.

"RADICAL"

Añadió que el PP "no esútil para
los andaluces" ya que usa una es-
trategia "radical" que se acerca
mása "posicioneSde partidos mar-
ginales que no tienen responsa-
bilidad institucional".

Según Pizarra, el PP "ha aban-

""'RMACOO

,. ¡g~

El socialista Luis Pizarro.

donado el centrismo del que hizo
galaen la campaña electoral" para
apostar por una "estrategia radi"
cal de crispación permanente".
El dirigente socialista' cree que la
oposición del PP, encabezada por
Arenas, es "poco útil para los ciu-
dadanos andaluces"y ha cuestio-
nadosi será útil para los intereses
del PP Ydel propio Arenas, pero
esta duda se podrá despejar con
lasencuestasque empiecen aapa-
recer a principios de año, ha di-
cho.

El dirigente socialista junto con
el secretario local de Cádiz, Fe-
derico PérezPeraita, mantuvo una
serie de reuniones con agentes
económicos ysociales. Este en-
cuentro contó con la asistencia de
empresarios, Autoridad Portua-
ria de la Bahía de <;:;idiz (APBC),

..Cámarade Comercioygrandes
ernpresas de la ciudad.
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-Ley de Extranjería-
El Gobierno limita la reagrupación de

extranjeros y eleva las sanciones en su
propuesta de ley para los inmigrantes

VUELOSCIA El PP cree que es una maniobra para desviar la atención de otros problemas

RajoyinstaaZapateroa que
denuncieel'barridodedatos'
Elpresidente asegura
que el Gobierno de
Aznar eliminó datos

cuando perdió el poder

IU tiene un documento
con la identidad de las

24 personas que volaron
de Rota a Guantánamo

EFE
MADRID

El líder del PP, Mariano Rajoy, retó
ayer aJosé Luis Rodríguez Zapa-
tero aarodir a los tribunaIessi cree

que el anterior Ejecutivo realizó
un barrido infonnático para ocul-
tar los vuelos de la CIA, sobre cuya
.existencia IU ha asegurado tener
pruebas. .

Rajoy ha respondido así a la de-
nuncia fonnulada hace dos días

por el presidente del GObierno
en una entreVista en Cuatro, quien
aseguró que cuando llegó a la je-
fatura del Ejecutivo se había en-
contrado con un barrido infor-

mático masivo que le impidió te-
ner constancia de que se penni-
.tieran escalas en España a vuelos
. de la CIA con prisioneros desti- .

nados a Guantánamo.
. El líder popular ha pedido a la-

patero que acuda a los tribunales
"si cree que algo no se ha hecho
bien" yha considerado que esa
afinnación le transmite "la sensa-

ción" de que "se pretende distra-
er la atención sobre los asuntos

que verdaderamente importan a
los españoles", como el paro.

La vicepresidenta primera del
Gobierno, María Teresa Fernán-
dez de la Vega, ha contestado a
esta petición explicando que el
Ejecutivo actwll no emprendió
ninguna acción pese a tener la
"certeza" de que hubo un barrido

Ellider del pp, Mañano Rajoy, en un acto de su partido ayer en la ciudad madrileña de Pinto.

de datos informáticos, porque des-
conocía la naturaleza de la docu'

menlación desaparecida.
El portavoz de Izquierda U ni-

da en el COI)greso, Gaspar Lla-
mazares, ha presentado una do-
cumentaciónen la que se identi-
fica a los 24 supuestos islamistas
detenidos "ilegalmente" que fue-
rOI) trasladados desde Rota a
Guantánamoen octubre de 2002,
en un vuelo que el Gobierno re-
conoció que se hizo pero negó
que llevara presos.

Uamazares ha aportado taIÍl-
bién una identificación detallada
de otros 23 presuntos detenidos
ilegales que vi,yaron en otro vue-
lo que salió de Morón con desti-
noaGuanlánamoefectuadoellI

de enero de 2002, el cual, de
acuerdo con el ministro de Asun-

tos Exteriores, Miguel Ángel Me'
ratinos, "nunCá pasó" por la base
sevillana sino que la sobrevoló.

A la vista de esta documenta-

ción, que asU juicio "desmiente"
al ministro de Extenores, Llama-
zares ha insistido en que Morati-
nos trata de "pasar página" a este
asunto y ha señalado que o bien
"no tiene toda la infonnación o
da una infonnación sesgada".

Algo con lo que ha coincidido
el coordinador general de la coa-
lición, Cayo Liua, quien ha aro-
sado a los gobiernos del PP y del
PSOE de habermirado "para otro
lado", ya que está "claro" que ha
habido vuelos que pararon en Es-

paña y que trasladaron al menos
a doscientas personas a la base es-
tadounidense.

En su opinión, los gobiernos
del PPyel PSOE han contribuido
ycolaborado con el presidente es-
tadounidense George Bush para
que "viole" todas las convencio-
nes y los derechos humanos en la
base de Guantánamo.

El secretario general del grupo
popular en el Congreso,JoséLuis
Ayllón, ha recordado que Rodrí-
guez Zapatero ya denunció en
2004 un "borrado masivo" en los

ardúvosde Moncloa y que lacues-
tión "quedó en lo que quedanmu-
chas veces sus palabras, en prácti-
camente nada". porque no se
abrió procedimiento judicial.

'CASOANDRAYX'Jaume ~assot ya tiene pendientes- de cumplir dos condenas de8 años

El ex jefe de Territorio balear, a prisión
EFE
PALMA

La sección segunda de la Au-
diencia Provincial de Palma ha de-

cretado prisión, eludible con una
fianza de 200.000 euros, para el
director general de Ordenación
del Tenitorio del anterior Govern

balear,Jaume Massot, por ellla-
mado caso Andnilx.

LaAudiencia celebró en lajor-
nada de ayer una vistilla solicita-
da por la FISCalíapara revisar la so-
licitud de agravamiento de las me-
didas cautelares contra Massot,
quien tras los dos juicios celebra-
dos hasta ahora por las dos pri-
meras piezas del llamado caso An-

dratx, está condenado a ocho años
y medio de prisión.

El ex director general de 'Or-
denación del Territorio, que ha
recurrido ambas sentencias ante
el Tribunal Supremo, está con'
denado por delitos contra la or-
denación del tenitorio, negocia-
ciones prohibidas yprevaricación.

El tribunal ha aceptado la peti-
ción de endurecimiento de pena
que había presentado la acusación
particular del Ayuntamiento de
Andratx y ha justificado su deci-
sión por albergar "serias e impor-
tantes dudas" acerca de las inten-

ciones del acusado de permane-
cero no a expensas de lajusticia.

Tanto la acusación particular
.como la FIscalía habían solicitado

agravamiento de las medidas cau-
telares, pero la primera pedía pri-
sión con o sin fianza, mientras el
Ministerio Público solicitó pre-
sentaciones periódicas para el que
fuera director general de Orde-
nación del Tenitorio en el Govern
presidido por Matas.

Lasalaha considerado que hay
varias razones que permiten con-
jurar riesgo de fuga; Dos conde-
nas pendientes de cumplirde "ele-
vada extensión" y además pesan
sobre él otros procedimientos
pendientes de juicio. En didias
caUsas pendientes se le imputan

delitos de blanqueo de capitales,
tráfico de influencias, cohecho y
negociaciones prohibidas.

El tribunal ha tenido también
en cuenta las circunstancias per-
sonales de Massot, por estar casa-
do con una mujer de nacionalí-
dad francesa, tener hijos ya ma-
yores y haber realizado "'Yes al ex-
tranjero, circunstancia que según
la Fiscalía "le concede una mayor
libertad de movimientos".

La sala ha señalado también

que Massot podría disponer pre-
suntamente de fondos de dinero

procedentts de lasconductas que
se le imputan blanqueo y cobro
de comisiones ilegales.

MEMORIA HISTÓRICA

UnaOficina
de Justicia
coordinarála
búsqueda de
restos en fosas

EFE
MADRID

El Consejo de Ministros apro-
bó ayer la creación de la Ofici-
na para las Víctimas de la Gue-
rra Civil y de la Dictadura, que
dependerá del Ministerio de
Justicia y se encargará de ga-
rantizar la colaboración insti-
tucional y una adecuada in-
tervención en las exhumacio-

nes de los restos de desapare-
cidos.

Esta nueva oficina se ocu-

pará también de facilitar la in-
formación necesaria en el ejer-
cicio de sus derechos a las per"
sonas que lo precisen yagilizar
la resolución de las solicitudes

presentadas.
Uno de los primeros pasos

que tendrá que dar este orga-
nismo es la elaboración de un

protocolo de actuación cientí-
fica y multidisciplinar que ase-
gure la coordinación in:;titu-
cional y la adecuada interven-
ción en las exhumaciones, así
como la confección del mapa
integrado de los lugares de in-
humación consignados.

El objetivo de esta oficina,
cuya creación ya estaba previs-
ta en la ley de 2007, es afianzar
la colaboración entre las ad-

ministraciones públicas y los
particulares.

DERRUMBE HOTEL

Librescon
cargos los tres
detenidos por
el hundimiento

EFE
MANACOR

La juez ha decretado libertad
con cargos para los tres dete-
nidos por el hundimiento este
martes del hotel Son Moll, en
Capdepera (Mallorca). en el
que mtrrieron cuatro obreros
que trabajan en la rehabilita-
ción del edificio, que no tenía
licencia de obras, han infor-
mado a Efe fuentes jtrridicas.

Se trata del arquitecto del
proyecto, Arturo Vila, el apa-
rejador Joan Lluís Pujol, y el
jefe de obras Joan Bonet, a
quienes la titular del Juzgado
de Instrucción número 2 de
Manacor, MartinaMora, tomó
declaración por diez horas.

Tras la comparecencia de los
tres presuntamente implica-
dos, la juez quienes ha decre-
tado parae\Ios libertad sin fian-
za y con cargos de homicidio
por imprudencia y contra los
derechos de los trabajadores.


